

## Protokoll des Schülerparlaments vom: 21.10.2022



### Unsere Beschlüsse:

- Damit es auf der Kunstrasenfläche weniger Ärger gibt, sollen 2 Schulhofpaten von der Rutsche zur Kunstrasenfläche wechseln. Wenn Kinder dort kämpfen, sollen sie versuchen mit den Kindern zu sprechen und sie an die Regeln erinnern oder eine Aufsicht holen.
- Der neue Wert des Monats ist „höflich sein“.
- Jeden Freitag wird in der 1. oder 2. Pause (das besprechen die Lehrkräfte am Montag) auf dem Schulhof getanzt.  
Immer eine Klasse kümmert sich um die Musik – die Waschbären beginnen.



### Das besprechen wir in den Klassen:

- den Wert des Monats „Höflich sein“
- niemand soll gruselige oder erschreckende Geschichten erzählen, um anderen Kindern Angst zu machen

### Themen beim nächsten Mal:

- Wie können wir auch ohne das Landesprogramm Obst für die Klassen bekommen?